

## **Kursangebot „Immer nur Pizza...? – Restaurantbesuche ohne Pannen meistern“**

Das wollten die fünf, die sich zum Wochenendkurs Ende April angemeldet haben! Spoiler: Das hat am Samstagabend im Restaurant „Blaue Grotte“, das fußläufig von der Louis-Braille-Schule aus zu erreichen ist, ganz gut geklappt.

In Sachen Tischsitten hatten sich die Fünf offenbar im Vorfeld Gedanken gemacht und wussten, dass man nicht schmatzen soll, das Handy nicht auf den Tisch gehört, man Messer und Gabel benutzen soll.

Besteck... Was es nicht alles gibt! Im Vorfeld haben die Kursleiterinnen fürstlich eingedeckt – passend zum mehrgängigen Menü, das im Laufe des Tages selbst zubereitet wurde.



(Bild 1: Der eingedeckte Platz mit den unterschiedlichen Tellern, Messern, Gabeln, Löffeln und Gläsern)

(Bild 2: Die Schüler\*innen erkunden das Besteck.)

Zubereitet wurden – mit Hilfe von Teilfertigprodukten – zwei verschiedene Suppen, zwei (kleine) Hauptgerichte und ein Dessert. Zwischen den Speisen wurde besprochen, was noch zu beachten ist... Zum Beispiel: Es gibt ein Salatbuffet. Darf ich bitten, dass man mir einen Beilagensalat an den Tisch serviert? Was mache ich, wenn doch was schief geht und vom Teller rutscht? Und: Was mache ich mit der Deko auf dem Teller (Salatblätter, Tomatenscheiben, Petersilienzweig)?



(Bild 3: Teller mit kleinem Schnitzel, Kartoffeln und reichlich essbare Deko. Der Schüler greift zur Serviette.)

Die Serviette gehört übrigens auf den Schoß. Das haben im Restaurant alle beherzigt und es sich bei guter Stimmung schmecken lassen. Satt und müde haben wir den Abend im Kurshaus ausklingen lassen und nach einem kleinen Frühstück (alle waren immer noch satt vom Vorabend) das Wichtigste zusammengefasst: Es war ein toller Kurs, bei dem sich alle sehr gut miteinander verstanden haben!

Gabriele Korf